

# 安曇川地域住民自治協議会だより第7号

令和6年2月22日発行

## 手のひらレター作戦実施

昨年末、安曇川町内の独居のお年寄りに向けて、子どもたちからの手紙を届ける「手のひらレター作戦」を実施しました。

安曇川中学校生、安曇・青柳小学校の六年生、本庄小学校一年生に、お年寄りに向けたメッセージを書いてもらい、民生・児童委員の皆さんに配布していただきました。

子どもたちからは、今頑張っている事や学校生活について、また、お年寄りの身体を気遣うメッセージ、かわいらしいイラスト等、気持ちのこもったメッセージカードが集まりました。

多くの方にご協力いただき、お渡しした「手のひらレター」。送り手も受け手も、お互いが温かい気持ちになってもらった事を祈ります！



## あどがわボランティアまつり参加

令和五年十一月二十五日、安曇川公民館において、安曇川住民福祉ネットワーク主催の「あどがわボランティアまつり」に共催として参加しました。

当協議会の活動内容をまとめたポスターを展示した他、昨年同様安曇川高校生による販売実習を行いました。安曇川高校生考案の「アドベリドゥ」と酒粕アイスクリーム「はっこうくん」は、どちらも大好評で無事売ることができました。

ボランティアまつりには、特に高齢の方が多く参加されており、普段あまり関わることはない高齢者と高校生が接する良い機会になりました。



## ワードプレス講座を開催しました

当協議会 未来部会―T人材育成事業として、令和五年十一月にワードプレス講座を開催しました。

講座は全三回、講師に工房ともない代表の加藤智彦さんを招き、ホームページ作成ツールの一つである「ワードプレス」の基本を教えていただきました。

受講者は、既に利用されている方、全く初めての方と様々でしたが、講座最終回は皆さん簡単なホームページを作ることができました。

受講者には大変好評であり、次の講座が開催されるなら是非受講したい、という感想を多数いただきました。



講座の様子



### クリーンアップ運動実施

十二月二日（土）、今年度二回目となるクリーンアップ運動を行いました。

当日は小雨が降り、とても寒い日でしたが、三十名以上の方に参加していただきました。安曇川中学校生や町内の事業者の皆さん、また今回は少年野球クラブの小学生やその保護者の方、チラシを見てボランティアとして地域から参加してくださった方もおられました。

今回は今までとは場所を変え、安曇川公民館から安曇川駅までのルートと、駅周辺のゴミを拾いました。普段歩いていても、ゴミが目につくことはあまりありませんが、気を付けて見ると、たばこの吸い殻等の小さなゴミがたくさん捨てられています。この運動を続けることで、少しでもポイ捨てをする人が減ることを祈ります。

地域の多様な世代の交流を図ることを目的に、令和四年度から継続して行っているクリーンアップ運動。今後でもできる限り長く続けていきたいと思っております。



12月2日  
クリーンアップ運動



### 安曇川高校生インターンシップ受入

昨年度に続いて、今年度も安曇川高校からインターンシップ(就業体験)として二名の生徒さん(二年生)が当協議会へ来られました。

三日間に渡って、安曇川地域内の自治会活動の見学や当協議会の部会議の傍聴等をしてもらいました。また、安曇川住民福祉ネットワークさんが運営されている「安中カフェ」では、お手伝いをしながら、「高齢の方と交流してもらいました。

この体験が、自分たちの住む地域の課題や現実を知り、「住みよいまち」について考えてもら

### 安曇川地域住民自治協議会 ホームページの紹介

安曇川地域住民自治協議会のホームページでは、協議会の概要、事業報告等をご覧いただけます。また、「自治会WEB掲示板」では安曇川町内の各区・自治会からのお知らせやイベント報告等の情報を発信しています。  
左記のQRコードから、是非チェックしてみてください。



えるきっかけとなることを願います。

#### 発行

安曇川地域  
住民自治協議会

高島市安曇川町田中89  
(安曇川公民館内)

TEL:080-2572-3739

(受付 13:00~17:00)

mail : info@adojichi.com



協議会 HP はこちら